

Sale José Cuervo a Bolsa y resulta la más atractiva

● Sus acciones suben en su primer día 4.31%, para venderse en más de 35 pesos durante la jornada

MIGUEL ÁNGEL PALLARES

—miguel.pallares@eluniversal.com.mx

Las acciones de la tequilera mexicana José Cuervo fueron las más negociadas y registraron el mayor aumento en su precio en comparación con otras emisoras este jueves, luego de su listado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Cuervo, por su clave de cotización, inició la jornada de ayer con un repunte de hasta 8.5% en el precio de sus títulos, al llegar a un máximo de 36.89 pesos por acción en los primeros minutos tras la apertura del mercado. En el transcurso del día, los papeles de la empresa no bajaron de 35 pesos.

Tras el cierre del mercado, el precio promedio de las acciones de Becele, como se registró a la empresa, se ubicó en 35.43 pesos, una diferencia positiva de 4.31% en comparación con los 34 pesos establecidos para su salida a Bolsa.

El aumento en el precio de Cuervo superó a otros títulos de emisoras como OHL México, Corporación Mexicana de Restaurantes (CMR), América Móvil, Grupo Financiero Banorte y Nemark, entre otras.

La tequilera también fue de las más negociadas, por encima de Fibra Uno, Cemex, Grupo Financiero Banorte, Grupo México, Kimberly-Clark, Walmart, Femsas y A. Móvil, entre otras.

El importe acumulado en el intercambio de las acciones de Cuervo sumó 6 mil 66 millones de pesos y en total registró un volumen de 168 millones 848 mil títulos en 91 mil operaciones. El importe generado representó una cuarta parte (25.89%) del importe total operado en el día, según la BMV.

La tequilera mantiene 15% de su capital social en el mercado. El 34% de la oferta de Cuervo se colocó en el país, y 68.60% en mercados internacionales.

Standard & Poor's Global Ratings dijo que las calificaciones crediticias de emisor y deuda de Becele no se vieron afectadas de inmediato tras el anuncio de la Oferta Pública Inicial (OPI).

"La oferta de Becele y el estado de más de 13% de sus acciones no cambia nuestra evaluación actual del estructura de capital y de su perfil de riesgo financiero", indicó en un comunicado.

S&P dijo que monitorea los planes de crecimiento de Becele para evaluar el potencial impacto sobre su posición de negocio y perfil crediticio.

"Con base en las perspectivas de generación de flujos de efectivo favorables de Becele y, en nuestras expectativas, de que mantendrá un uso moderado de la deuda, esperamos que su deuda a Ebitda se mantenga por debajo de 1.5 veces", precisó.

José Cuervo es líder en los dos mercados más grandes de tequila del mundo: Estados Unidos, donde tiene 27.4% del volumen de ventas total de tequila, y 22.8% en términos de valor. En México, su participación es de 32.6% en volumen y 37.8% en dinero. ●